Grünkohlpokal 2023 im Schießsportverein Norderney

Anke Schenk sichert sich die Trophäe

NORDERNEY Am vergangenen Sonnabend wurde auf Norderney der Grünkohl-Pokal der Insel-Schützen ausgeschossen. Begleitet wurde der Wettkampf mit einem traditionellen Grünkohlessen. Um 16 Uhr trafen sich die Mitglieder des Vereins im Schützenhaus, um von dort aus auf dem Planetenpad ihr traditionelles "Gummistevel-Werfen" auszutragen. Auf der Aussichtsdüne

Anschließend ging es zurück zum Schützenhaus, wo schon der deftige Grünkohl, zubereitet vom Hotel Ennen, zur Stärkung bereit stand. Gut gesättigt und gelaunt ging es dann auf den Schießstand, um den Grünkohl-Pokal auszuschießen. In diesem Jahr wurde auf einen Fünfer-Streifen und eine Glücksscheibe geschos-

wurde eine Pause eingelegt.

Um allen eine Pokalchance zu geben, wurde im Vorfeld geheim bestimmt, dass der elfte Sieger den Grünkohlpokal bekommen soll. Auf eben diesem Platz landete Anke Schenk, die den Preis dankend annahm.

Das Grünkohl-Königspaar wurde per Losverfahren gewählt: Christa Wessels und Karsten Nuhn feierten ihre Position als "royales Double".



Die Schützen gönnen sich eine Pause.

Foto: Privat